

Pressemitteilung

Großförderung der Marie-Christian-Heime über die Stiftergemeinschaft der Förde Sparkasse

Kiel, 18. Januar 2017

Pünktlich zum 110-jährigen Jubiläum gab es im Umfeld des Jahresempfangs gute Nachrichten für die diakonische Einrichtung: Mehr als 30.000 Euro werden aus einem Stiftungsfonds der Stiftergemeinschaft der Förde Sparkasse zur Verfügung gestellt.

Die freudige Botschaft überbrachte der Geschäftsführer der Stiftergemeinschaft der Förde Sparkasse, Carsten Zarp. Demnach sind die Marie-Christian-Heime Alleinbegünstigte aus einer in der Stiftergemeinschaft gegründeten Stiftung und können somit jedes Jahr über die Erträge aus dem Stiftungskapital verfügen. Konkrete Pläne, wie die Förderung eingesetzt wird, konnten Vorstand Burkhard Ziebell und Aufsichtsratsvorsitzender Michael Kosmahl schon nennen: „Mit der Förderung in Höhe von 32.800 Euro sollen Maßnahmen im Bereich „Mutter, Kind und Familie“ umgesetzt werden, die ohne diese großzügige Unterstützung nicht möglich wären.“

Die Stiftungsgründerin möchte aus persönlichen Gründen nicht genannt werden. „Dennoch freuen wir uns wahnsinnig. Nur mit Unterstützung von außen können wir unseren Klienten Assistenz und Förderung zukommen lassen, die über das Mindestmaß hinausgehen. Es ist toll, dass es Institutionen wie die Stiftergemeinschaft der Förde Sparkasse gibt.“



v.l.: Michael Kosmahl (Vorsitzender des Aufsichtsrates der Marie-Christian-Heime (Carsten Zarp (Geschäftsführer der Stiftergemeinschaft der Förde Sparkasse), Burkhard Ziebell (Vorstand Marie Christian-Heime). Foto: Matthias Pilch

Für weitere Informationen oder Fragen:

André Santen, Lorentzendamm 28-30, 24103 Kiel, Tel.: 0431 592-1060, andre.santen@foerde-sparkasse.de

Caje Petersen, Lorentzendamm 28-30, 24103 Kiel, Tel. 0431 592-1110, caje.petersen@foerde-sparkasse.de